
Controlli ancora più serrati
a  Rosolini  zona  rossa:  i
commercianti chiedono ristori
“Già da ieri sono stati attivati più controlli dinamici per
favorire  l’ordine  pubblico  a  Rosolini,  sia  con  le  forze
dell’ordine che tramite la polizia municipale. L’invito che
però faccio alla cittadinanza è quello di un maggiore buon
senso, da adottare in una particolare situazione emergenziale.
Rispettiamo  le  norme  di  sicurezza  per  evitare  ulteriori
contagi  e  dunque  la  posticipazione  delle  riaperture.  Così
infatti non giova a nessuno”. Lo afferma la deputata regionale
di Forza Italia, Daniela Ternullo, a margine degli incontri
istituzionali con il prefetto di Siracusa e il commissario
straordinario del Comune Rosolini.
La  proroga  della  zona  rossa  rafforzata  rilancia  le
preoccupazioni  di  commercianti,  artigiani,  parrucchieri,
estetiste, gioiellieri e ristoratori di Rosolini. “È vero, il
commercio  è  in  sofferenza,  ma  voglio  tranquillizzare  il
comparto:  sono  costantemente  in  contatto  con  l’assessore
regionale all’economia, Gaetano Armao, il quale ha ribadito
sia  a  me  che  al  commissario,  che  ci  sarà  una  boccata
d’ossigeno. Nessuno sarà lasciato fuori”, la rassicurazione
della deputata regionale.

Augusta,  la  Lega  si
struttura:  Casertano
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responsabile  enti  locali,
aderisce "Noi per Augusta"
E’ Massimo Casertano il nuovo responsabile enti locali della
Lega Sicilia, in provincia di Siracusa. Ex candidato sindaco
ad Augusta, è stato nominato d’intesa con il responsabile
regionale Matteo Francilia e alla presenza del vicesegretario
regionale Anastasio Carrà.
Sempre ad Augusta, Rosario Salmeri è il nuovo responsabile
cittadino del partito indicato dall’onorevole Enzo Vinciullo
in accordo con Leandro Impelluso. Con lui aderiscono oggi alla
Lega i consiglieri comunali Salvo Serra e Maria Grazia Patti e
tutto il gruppo del movimento politico “Noi per Augusta”.

I piccoli comuni siracusani e
il  rischio  zona  rossa,
Cannata:  "rivedere  i
parametri"
“I parametri dettati dal Governo nazionale per determinare
l’istituzione di un Comune zona rossa vanno rivisti, sono
assurdi e fuori dalla realtà. Non è possibile vedere Buscemi
chiudere per una sola famiglia positiva, o Cassaro rischiare
per 2 o 3 tamponi molecolari positivi”. Il vicepresidente
vicario di Anci Sicilia e sindaco di Avola, Luca Cannata,
chiede al Governo Nazionale di interpretare razionalmente i
criteri  in  grado  di  determinare  le  zone  rosse  in  ambito
comunale.
“Vanno rivisti i parametri per non danneggiare ancor di più le
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attività economiche e commerciali dei comuni – dice – mentre
in precedenza con numeri molto più alti non si passava alla
zona rossa, oggi che abbiamo i primi vaccinati diventa assurdo
ritrovarsi con chiusure per pochi positivi”.
Ad esempio, infatti, si potrebbe, considerare che il rapporto
di 2,5 ogni 1.000 abitanti (250 ogni 100 mila abitanti) venga
riferito non ai singoli soggetti positivi, ma ai nuclei o
cluster di contagio accertati su base comunale ed, inoltre,
non computando nel novero i soggetti – i cosiddetti contatti
diretti  –  che  sono  già  destinatari  di  provvedimenti  di
isolamento  obbligatorio  che  si  sono  positivizzati
successivamente. “Ho condiviso tale tesi con i sindaci della
nostra  provincia  –  conclude  –  e  ci  siamo  detti  tutti
d’accordo”

Pubblica amministrazione, "29
assunzioni  nei  comuni
siracusani con il bando del
governo"
Pubblicato in Gazzetta Ufficiale il bando per l’assunzione di
2.800 figure tecniche nelle pubbliche amministrazioni del Sud.
“In provincia di Siracusa sono previste 29 assunzioni nei
Comuni,  11  nel  solo  Comune  capoluogo”,  illustrano  i
parlamentari del Movimento 5 stelle Paolo Ficara, Pino Pisani,
Filippo Scerra e Maria Marzana.
“Come illustrato nel bando, vogliamo dotare gli enti pubblici
del  Mezzogiorno  di  quelle  professionalità  ora  necessarie
soprattutto nella gestione dei fondi strutturali del nuovo
ciclo di Programmazione 2021-2027 e del Piano di Ripresa e
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Resilienza”, aggiungono.
Il bando ricerca personale non dirigenziale in possesso di
specifiche professionalità, da assumere con contratto a tempo
determinato nel limite massimo di 2.800 unità, per una durata
non  superiore  ai  36  mesi.  “Nell’ultima  legge  di  bilancio
abbiamo  già  previsto  che  il  50%  di  queste  persone  verrà
stabilizzato  attraverso  concorso”,  specifica  Ficara  che
ricorda come si tratti di un lavoro nato con il precedente
governo Conte e rappresenti un ulteriore tassello di quel
lavoro avviato dal 2018 per superare definitivamente il blocco
delle  assunzioni  e  del  turn  over  nella  pubblica
amministrazione,  dai  tribunali  alle  forze  dell’ordine,  dai
ministeri ai comuni. “Se vogliamo davvero sfruttare la grande
occasione  del  Recovery  Plan  per  il  Mezzogiorno  dobbiamo
fornire agli Enti Locali personale qualificato dopo anni di
tagli e blocco delle assunzioni”, concludono Ficara, Scerra,
Pisani e Marzana.

Siracusa-Gela,  avanti
pianissimo  e  Ficara  (M5s)
attacca: "Regione capace solo
di annunci"
Il tratto Rosolini-Ispica della Siracusa-Gela non è ancora
aperto al traffico. Eppure più volte era stata anticipata la
prossima inaugurazione del primo tratto ragusano di una delle
più discusse infrastrutture siciliane. Il vicepresidente della
Commissione Trasporti della Camera, il siracusano Paolo Ficara
(M5s),  sbotta.  “Oltre  ad  essere  una  incompiuta  regionale
storica,  la  Siracusa-Gela  è  oramai  vittima  di  annuncite
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cronica. Non si contano i sopralluoghi dell’assessore alle
infrastrutture, Marco Falcone, e le promesse di completamento
ed  apertura  del  tratto  da  Rosolini  ad  Ispica.  Ogni  data
indicata è poi trascorsa ed è stata rimpiazzata da un nuovo
annuncio,  al  termine  della  solita  visita  in  cantiere.
Ovviamente è sempre colpa di qualcun altro e non mi aspetto
che sarà diverso questa volta – scrive in una nota – spero
sinceramente  che  il  tratto  fino  ad  Ispica  venga  presto
inaugurato, anche perchè qualche mese fa non mancarono le
critiche al governo nazionale e al viceministro Cancelleri
circa la riapertura del viadotto Himera sulla Catania-Palermo.
Con annesse annunciate dimissioni in caso di riapertura entro
la data annunciata. Fa davvero sorridere che, ad oggi, l’unica
apertura che il governo Musumeci possa vantare sulla Siracusa-
Gela sia uno svincolo, quello di Rosolini, in realtà aperto
già da sette anni”, continua Ficara.
“Al responsabile delle Infrastrutture, chiedo poi che fine
abbia fatto il bando per i lavori di pavimentazione della
tratta Noto-Rosolini. Un anno fa era stato pubblicato il bando
di gara per un importo di 11,4 milioni di euro. Nonostante le
proroghe dovute alla pandemia, l’ultimo verbale di gara risale
allo  scorso  ottobre  e  ad  oggi  non  sono  ancora  stati
aggiudicati  i  lavori,  nonostante  sia  stata  stilata  una
graduatoria”,  insiste  il  parlamentare  pentastellato.
“Riqualificare quel tratto di autostrada è fondamentale prima
di tutto per garantire la sicurezza dei cittadini anche in
vista della stagione estiva”, conclude Paolo Ficara.

foto archivio, Ficara (in camicia al centro) in un cantiere



Sanità,  l'eurodeputata
Tardino  (Lega)  in  visita
negli ospedali del siracusano
L’agrigentina  Annalisa  Tardino,  europarlamentare  leghista  e
componente  della  Commissione  per  l’Ambiente,  la  Sanità
Pubblica  e  la  Sicurezza  Alimentare  domani  e  dopodomani
visiterà gli ospedali della provincia di Siracusa. Tappe al
Generale di Lentini, poi il Muscatello di Augusta, quindi
l’Umberto I di Siracusa e gli ospedali riuniti Avola-Noto. Con
lei anche Vincenzo Vinciullo, responsabile provinciale della
Lega Sicilia. In programma incontri con gli operatori sanitari
dei cinque nosocomi siracusani. “Sarà l’occasione anche per
parlare  del  Nuovo  Ospedale  di  Siracusa,  delle  risorse
necessarie per il suo finanziamento ma, nello stesso tempo,
per rilanciare tutti gli altri ospedali e il territorio che
spesso,  inspiegabilmente,  viene  trascurato”,  spiega  alla
vigilia Enzo Vinciullo.

Tamponi  e  ritardi  negli
esiti, Ternullo (FI): "grave
e spiacevole, rischi per la
salute pubblica"
“È inaudito che per una provincia come quella di Siracusa, si
debba parlare ancora di mancanza dei reagenti per le analisi
dei tamponi. È un fatto grave e spiacevole, per il quale
devono  essere  presi  urgenti  provvedimenti.  Non  basta  per

https://www.siracusaoggi.it/sanita-leurodeputata-tardino-lega-in-visita-negli-ospedali-del-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/sanita-leurodeputata-tardino-lega-in-visita-negli-ospedali-del-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/sanita-leurodeputata-tardino-lega-in-visita-negli-ospedali-del-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/tamponi-e-ritardi-nelle-analisi-ternullo-fi-grave-e-spiacevole-rischi-per-la-salute-pubblica/
https://www.siracusaoggi.it/tamponi-e-ritardi-nelle-analisi-ternullo-fi-grave-e-spiacevole-rischi-per-la-salute-pubblica/
https://www.siracusaoggi.it/tamponi-e-ritardi-nelle-analisi-ternullo-fi-grave-e-spiacevole-rischi-per-la-salute-pubblica/
https://www.siracusaoggi.it/tamponi-e-ritardi-nelle-analisi-ternullo-fi-grave-e-spiacevole-rischi-per-la-salute-pubblica/


ovviare, che dallo scorso 31 marzo i tamponi siano spediti sia
a Catania che a Palermo, perché così i tempi si dilatano,
rendendo impossibile rilasciare l’esito entro le canoniche 48
ore previste per legge. Ciò espone la cittadinanza a notevoli
rischi perché lasciati in una sorta di limbo sanitario per via
delle incertezze. Penso a chi è più esposto, come i dipendenti
dei supermercati o di altre attività a diretto contatto con il
pubblico. Non sapendo se e quando mettersi in isolamento,
pregiudicano  l’organizzazione  lavorativa  e  amplificano  i
rischi per la salute collettiva. Intendo andare sino in fondo
a tale spiacevole vicenda”. Parole nette che suonano come un
atto di accusa verso il sistema regionale e provinciale di
gestione  dell’emergenza  covid,  pronunciate  dalla  deputata
regionale di Forza Italia, Daniela Ternullo.
In realtà a mancare in questi giorni sono stati i materiali
plastici, le cosiddette piastrine. Nelle ultime ore, l’Azienda
Sanitaria si è ulteriormente attivata, acquistandone stock in
proprio per bypassare le attuali difficoltà con il sistema di
fornitura centralizzato. Problemi simili riscontrati in quasi
tutte  le  province  siciliane.  Ma  in  questo  caso  difficile
sostenere mal comune, mezzo gaudio…
Le  comunicazioni  regionali  relative  agli  aggiornamenti
epidemiologici, intanto, restano al centro delle attenzioni.
Anche da Catania voci critiche e polemiche per episodi molto
simili a quelli visti, e commentati, nei giorni scorsi nel
siracusano.

Waterfront di via Elorina, i
parlamentari  Prestigiacomo  e
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Ficara  dal  sottosegretario
alla Difesa
I parlamentari siracusani Stefania Prestigiacomo (FI) e Paolo
Ficara  (M5s)  hanno  incontrato  questa  mattina  il
sottosegretario alla Difesa, Giorgio Mulè. Al centro della
riunione,  la  richiesta  smilitarizzazione  dell’area
dell’Aeronautica, in via Elorina. E’ il famoso primo passo per
l’ideazione di un nuovo waterfront pubblico per Siracusa.
Prestigiacomo e Ficara hanno illustrato al sottosegretario le
istanze diffuse e condivise dalla città per ridare vita e
inedita fruizione ad una parte suggestiva del waterfront, da
decenni  negata.  “Per  ottenere  questo  obiettivo,  oltre  al
pressing che abbiamo avviato con il Ministero della difesa per
la  liberazione  dell’area,  occorre  una  volontà  coesa  e
impegnata di tutte le istituzioni, Comune e Regione in primo
luogo. Abbiamo il precedente della battaglia vinta per il
nuovo ospedale, possiamo e dobbiamo fare lo stesso e di più
per  regalare  a  Siracusa,  valorizzandolo,  il  suo  lungomare
naturale all’idroscalo”, spiegano i due parlamentari.
“Riqualificare quell’area è fondamentale per dare una spinta
decisa,  quanto  chiara,  alle  linee  di  espansione  prossime
venture della città. Siracusa deve crescere attorno al suo
porto, puntando verso sud”, aggiunge poi Paolo Ficara.
Per  Stefania  Prestigiacomo  “realizzare  all’ex  idroscalo  il
nuovo  museo  archeologico  e  rigenerare  tutta  l’area,  che
comprende anche il Ginnasio Romano, attraverso un progetto
ambizioso e qualificante, potrebbe essere una delle scelte
forti da inserire nel Recovery Plan che destina 8 miliardi per
gli investimenti nel campo della cultura”. I I due esponenti
politici concordano, poi, sul fatto che l’ex idroscalo possa
diventare “un grande polo attrattore di Siracusa, una volta
riconquistata  l’area  per  usi  civili.  Attraverso  una
progettualità appassionata, che non può prescindere da una
attenta bonifica ambientale, quest’area è destinata a divenire
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il nuovo centro di sviluppo e interesse per Siracusa”.
Il sottosegretario alla Difesa, Giorgio Mulè, ha mostrato vivo
interesse verso quanto rappresentato da Stefania Prestigiacomo
e Paolo Ficara.

Adesioni  alla  Lega  in
provincia  di  Siracusa:  tre
nuovi ingressi
Altre  tre  adesioni  alla  Lega  Sicilia  di  Nino  Minardo,  in
provincia di Siracusa. “Ho accolto nella nostra squadra tre
consiglieri comunali”, dice proprio il segretario regionale
con  accanto  Enzo  Vinciullo  e  Leandro  Impelluso,  referenti
provinciali. Mauro Basile e Fabio Alota a Siracusa, Salvo
Cannata a Melilli hanno formalizzato l’adesione al partito di
Salvini.
“Nelle  ultime  settimane  nel  siracusano  l’interesse  e  il
sostegno al progetto politico della Lega Sicilia è aumentato
in maniera esponenziale ed è l’ennesimo segnale per tutti noi
che siamo sulla strada giusta per ridare speranza, spunti e
animo alla partecipazione politica dei cittadini e operare per
il bene della collettività”, ha voluto sottolineare Minardo.

Ex  Provincia  Regionale,
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dall'esercizio  provvisorio
regionale  acconto  di  2,7
milioni
Con  la  pubblicazione  in  Gazzetta  Ufficiale  dell’esercizio
provvisorio  del  bilancio,  l’assessorato  regionale  della
Autonomie Locali ha autorizzato l’erogazione di 2,7 milioni di
euro per la ex Provincia Regionale di Siracusa. Si tratta di
un acconto sui trasferimenti regionali per l’anno corrente.
“E’ stato accordato nella misura massima consentita”, spiega
la deputata regionale Rossana Cannata (FdI).
“L’assegnazione di questa cifra permette di dare celermente
una risposta ai lavoratori dell’ente, consentendo il pagamento
degli stipendi. Si tratta di una vicenda, che si trascina
ormai da tanti anni e che continuo a monitorare con l’auspicio
di giungere al più presto a un intervento risolutivo”, ha
detto la Cannata.
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